



みんなが主役 豊岡小

大 楓



平成29年5月16日 No.3
銚子市立豊岡小学校

平成29年度が本格的にスタートしました

5月に入り、学校の中も落ち着いてきました。各学年ともそれぞれの体制が整って、学習や運動・部活動などいろいろな活動が本格的に始まりました。

かえでプラン開始

5月2日、1～4年生が枝豆とジャガイモの苗を植えたのを皮切りに、かえでプランが始まりました。

今年もゲストティーチャーの方にご協力をいただき、苗床や苗の準備、またマルチシートの用意など下準備をしていただき、子どもたちがスムーズに活動できるようにしていただきました。

今年の各学年の取組です。

- 1～3年：枝豆
- 4年：ジャガイモ
- 5・6年：メロン



安全な学校に！

学校の門の近くに雲梯や高鉄棒、ジャングルジムがありました。経年変化ですっかりさびてしまっていました。特にジャングルジムと雲梯は鉄の棒の中が空洞になっているため、場所によっては穴が開いてしまっていました。

修繕もきかないため危険であると判断し、子どもたちの安全を考えて、残念ながら撤去しました。

遊具のあったところにスペースができてしまい淋しくなりましたが、現在子どもたちのための遊具を検討中です。

また、先日JA前の側溝のふたに大きな隙間が空いていて危険だった部分を、銚子土木事務所の方が来て修繕してくださいました。

子どもたちが安全に活動できるようにしていきたいと考えています。何かありましたら、お知らせください。



平成29年度 畑の先生

| | |
|---------|--------------|
| 岩井 康 様 | 平野 高之 様 |
| 飯嶋 宏幸 様 | 秋葉 一宏 様 |
| 濱仲 進弥 様 | 越川 芳治 様 |
| 星野 昭博 様 | よろしく願いいたします。 |

感謝の気持ちをもって



4月から5月にかけて花を咲かせる「ハナミズキ」。5月の全校集会では、校長の話としてこのハナミズキを取り上げました

ハナミズキの花言葉に「返礼」があります。これは、1912年に東京市長が米国へサクラを寄贈した際、そのお返しとしてハナミズキが日本に贈られたことに由来します。

新しい年度がスタートし、これからの1年間で、子どもたちはかえでプランや町探検などいろいろな場面で、保護者や地域の方等たくさんの方にお世話になります。そのようなとき、お世話になった方には感謝の気持ちをもつこと、そして何よりもまずお礼の言葉が大切。日常の挨拶と同様、お礼の言葉がいろいろなところで言えるとよい、と話しました。

